

Bildunterschrift: Die Sportabzeichenträger 2015 des TV Bommersheim (Foto: R. Willers)

Über 100 Sportabzeichen beim TV Bommersheim verliehen

Seit zwei Jahren bietet der TV Bommersheim ein regelmäßiges Training zur Abnahme des Deutschen Sportabzeichens an. Am 4.12. war es dann soweit. In einer kleinen Feierstunde konnten für das Jahr 2015 insgesamt 107 Sportabzeichen verliehen werden. 89 Kinder und 18 Erwachsene hatten in den vergangenen Sommermonaten auf dem Bommersheimer Sportplatz trainiert und die Prüfungen aus den vier Disziplinengruppen: Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koordination erfolgreich abgelegt. In Summe ergaben sich dabei 37 Abzeichen in Gold, 52 in Silber und 18 in Bronze; eine Bilanz, die selbst Peter Kohl, Sportabzeichenreferent im Sportkreis Hochtaunus e.V., beeindruckte. Unterstützung erhielt der TVB durch die Burgwiesenschule, die kräftig die Werbetrommel für das Sportabzeichen rührte und sich mit 36 Schülerinnen und Schülern erfolgreich beteiligte.

In seiner Ansprache auf der Feier lobte Sportabzeichen-Prüfer Matthias Brinkmann besonders die Bommersheimer Familie Wichmann/Stein, aus der die Kinder, die Eltern und die Großeltern in diesem Jahr gemeinsam das Sportabzeichen bekommen haben.

Die Betreuer Matthias Brinkmann und Robert Willers freuen sich bereits auf die Freiluft-Saison 2016 und wünschen sich im kommenden Jahr eine ähnlich hohe Beteiligung am Sportabzeichen-Angebot des TVB.

(Training und Abnahme während der Freiluft-Saison: Freitags von 17:30-19:00 auf dem Bommersheimer Sportplatz, siehe auch: www.tv-bommersheim.de)